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00:00:00 
Speaker 1: Las tarifas de los taxis van a tener que aumentar en enero todo el 

subsidio hasta enero. 

00:00:07 
Speaker 2: Pero ministro, finalmente los taxis tienen tarifa dinámica porque cada vez 

que uno pide por aplicación nunca es por taxímetro, sino por ellos. 

00:00:15 
Speaker 1: Claro, claro. La razón de este de esta compensación es porque los 

gobiernos locales no han aumentado las tarifas y gobierno no puede aumentar las 

tarifas. Yo les he dicho que ellos tienen también plataformas, pero también, pero lo 

que ellos dicen es que estas se mueven con la tarifa que fija el que fija la alcaldía. Y 

Bogotá es la que tiene más plataformas, pero los demás en ciudades no. 

00:00:45 
Speaker 2: Bueno ministro, esta esta compensación saldría por ahí que quede hasta 

después de octubre mientras se da todo el trámite, el tema del decreto y demás se 

va a pagar como una especie de retroactivo o desde septiembre a los conductores y 

ya han calculado cuánto puede costar eso. 

00:01:01 
Speaker 1: Se va a pagar con mes vencido y el primer mes de septiembre y a partir 

de las tarifas que habían que viene en agosto. Entonces es una idea de que lo que 

vamos a hacer reconocer que el galón de gasolina se aumentó en 400 $ y que los 

taxistas consumen más o menos seis galones diarios. Y eso es esa porción la que 

se va a reconocer que puede costar dependiendo del kilometraje de la ciudad, 

etcétera. Eh? 60.000 Por por Por taxis. Por taxi. 

00:01:37 
Speaker 2: Mensual. Mensual. Hablando de octubre. Hablando con varios 

participantes aquí. Este, este, este evento. Ellos nos dicen que desde el ministerio 

están pensando aplazar el debate de la reforma pensional para después de las 

elecciones. No. 

00:01:51 
Speaker 1: No, no lo estamos pensando aplazar. De hecho, lo que estamos 

pendientes es de que de que el Ministerio de Trabajo entregue los ajustes que hizo 

al articulado con base en lo que salió de la primera vuelta y de la decisión de la 

Corte, porque ya se tiene que ajustar con este tipo de cosas. Entonces estamos 

esperando el borrador. 

00:02:14 
Speaker 2: La ponencia. 

00:02:15 
Speaker 1: Para yo diría que la semana entrante o la siguiente a más tardar. Ya de 

hecho, los los eh, eh, senadores de la Comisión 7.ª están pidiendo ya ese, ese ese 

artículo que debe. 

00:02:30 
Speaker 2: Hacer el Gobierno para afianzar el mercado de capitales. 
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00:02:35 
Speaker 1: Es más un tema de gobierno. El gobierno solamente hace regulación. El 

tema es cómo garantizamos que las empresas de familia tengan cierto grado de 

seguridad en que si van al mercado de capitales pueden mejorar su tipo de 

operación. Lo que es cierto en Colombia es que esto se viene diciendo hace más de 

medio siglo y en lugar de aumentar las empresas que van a la bolsa disminuyen. 

00:02:58 
Speaker 2: Con los taxis. Vuelvo un temita y es falta poquito, digamos, para cerrar 

esa esa brecha. El déficit en el precio de la gasolina. Una vez se acabe de cerrar 

esa brecha, existe la posibilidad de que haya tarifa diferencial para ellos o 

igualmente se mantienen en que no. 

00:03:15 
Speaker 1: No, el la brecha de gasolina la deberíamos terminar de cerrar este año. 

Los taxistas van a reajustar tarifas a partir del 1 de enero, entonces ya no hay 

subsidio. 

00:03:27 
Speaker 2: Si ya hay diferencial de gasolina que ellos piden. 

00:03:30 
Speaker 1: Tampoco no tarifa diferencial de gasolina, no. 

00:03:32 
Speaker 2: El aumento de los precios del petróleo que está por encima de 90 $. Eso 

no les amplía ese diferencial de precio de la gasolina. 

00:03:40 
Speaker 1: Si en este momento una cosa que estamos evaluando es que el el precio 

internacional volvió a subir, entonces la brecha que teníamos, que estábamos 

cerrando, se amplió un poquito. Estamos evaluando eso. 

00:03:52 
Speaker 2: A ver si se aumentó más, más meses El SI. 

00:03:56 
Speaker 1: A ver efectivamente hasta dónde nos toca subir, porque ya teníamos 

previsto que había que subir hasta los 15.500 y puede que si nos toca llegar a los 16 

que habíamos previsto hace meses, pero acuérdense que al comienzo del año había 

que subir a 18.000. 

00:04:13 
Speaker 2: Ministro como va el tema de la tercera licitación del fondo? 

00:04:17 
Speaker 1: Sigue la colusión de las fiduciarias en ese tema porque está en Rico. 

00:04:21 
Speaker 2: Está en proceso de salir la tercera licitación. Esperemos que que no haya 

dificultades y que no se quede desierto. 

00:04:30 
Speaker 1: Ministro, que podamos hablar acerca del tema del mercado. El problema, 

según el informe de Morgan. 
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00:04:36 
Speaker 2: Es que el informe Morgan lo único que hace es reconocer que en 

Colombia, eh en el mercado accionario no hemos podido sacar adelante esto desde 

hace más de medio siglo. Por eso yo recordaba ahora que hace 30 años teníamos 

120 empresas en la Bolsa, casi 1 millón de accionistas, un índice de concentración 

del cero 97. Y hoy solo tenemos 65 emisores. No pasa de 200.000 accionistas y el 

índice de concentración ya debe estar en el cero 99. Y qué hacer? Lo que tenemos 

es que garantizarle. Mejor dicho, no es garantizarles proponerle a las empresas 

grandes de familia que busquen otras formas de financiamiento. Hoy solo buscan 

formas de financiamiento de crédito. 

00:05:24 
Speaker 1: Qué podría pasar al mercado de Colombia? Sí, claro. 

00:05:29 
Speaker 2: Pero el problema no es del Gobierno. El problema es mire lo que ha 

venido sucediendo este. Tenemos un mercado tan concentrado y tan pequeño que 

que los mayores dinamismos que se dan en la bolsa son las sopas. 

00:05:43 
Speaker 1: Ministro, ustedes ya terminado el tema de las subastas de largo plazo. 

Cómo que el tema también del fondeo a nivel internacional? Había algún plan de 

emitir bonos verdes en dólares y también bonos sociales? Qué todavía sigue para 

este año o ya pasa para otro año? 

00:05:56 
Speaker 2: Queda pendiente para este año solamente 1 billón y ese está pensado 

en términos de bonos con. 

00:06:03 
Speaker 1: El mercado. 

00:06:03 
Speaker 2: No en el mercado internacional de bonos verdes y azules. 

00:06:07 
Speaker 1: Colombia Potencia de la vida. 

 


